



いちょう

発行日 平成28年6月28日
発行者 小山市立福良小学校長
中島 利雄

授業参観お世話になりました

6月22日(水)、学校開放日として今年度2回目の授業参観が行われました。特に、3・5年生は、ふるさと学習の一環として、県紬織物技術支援センター職員の協力を得て、先日収繭(しゅうけん)した繭を沸騰したお湯で1時間ほどゆであげ、真綿をとる煮繭(しゃけん)を行いました。また、参観の保護者の皆様にも実際に真綿づくり挑戦していただきました。午後には、学級懇談会も持たれ、4月から2か月間の子どもたちの様子や夏休みの生活等について話題となりました。



4年生 食育かるた大会で健闘

6月26日(日)、市内小学4年生を対象とした第8回小学生食育かるた大会が、道の駅思川小山評定館で開催されました。2人1組による学校対抗で競われ、本校は予選リーグを2勝1敗の好成績で通過し、決勝トーナメントに進出を果たしましたが、トーナメントでは、準決勝進出を前に惜敗しました。チームワークもよく、一人一人がよくがんばりました。お疲れさまでした。

ぞうきんをいただきました

6月24日(金)、中島「弥生会」の皆さんから今年もダンボール箱1箱分の手作りのぞうきんをいただきました。子どもたちの清掃美化活動に役立てたいと考えています。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



◎本校の特色ある教育活動から…その4「はつらつタイム」



福良小学校では、業間の時間を活用して、「はつらつタイム」と名付け、遊びの要素を取り入れながら、子どもたちの体力づくりに取り組んでいます。今月は「走る」ことをテーマに、学年ごとに取り組んでいます。本校では、子どもたちの体力づくりのために、「福良っ子運動7」と称して、「逆上がり」「ブリッジ」「壁倒立」「腕立て側転」「二重跳び」「立ち幅跳び」「ドッジボール投げ」の7種目ごとの達成目標を掲げていますが、この「はつらつタイム」と「福良っ子運動7」を合わせて効果的な体力づくりを進めていきたいと考えています。